

TPC detuvo sus operaciones durante alerta para resguardar a trabajadores y clientes

Desde el Terminal Puerto Coquimbo informaron que siguieron estrictamente las instrucciones de las autoridades, manteniendo una coordinación efectiva durante la emergencia.

Por Joaquín López Barraza

Como parte del protocolo preventivo activado tras la alerta de tsunami emitida ayer en la Región de Coquimbo, el Terminal Puerto Coquimbo (TPC) suspendió sus operaciones y evacuó sus instalaciones para proteger a trabajadores, contratistas y usuarios del recinto portuario.

La medida fue comunicada oficialmente por la geren-

ta general de TPC, Laura Chiuminatto, quien destacó la coordinación con las instituciones a cargo de la emergencia. «Ante la alerta de tsunami emitida por las autoridades en la Región de Coquimbo, en TPC seguimos estrictamente las indicaciones oficiales, suspendiendo nuestras operaciones como medida preventiva para resguardar la seguridad de todas las personas que trabajan en



el terminal, incluyendo colaboradores, contratistas, proveedores y clientes», señaló.

La ejecutiva también valoró el rol de los organismos públicos en la gestión de la emergencia. «Agradecemos el trabajo y la oportuna co-

municación de las autoridades, lo que nos permitió mantener una coordinación efectiva y una respuesta alineada frente a esta contingencia. En TPC, la seguridad y el compromiso con las personas son siempre nuestra priori-

dad», agregó.

El terminal se encuentra ubicado en una de las zonas con mayor exposición ante riesgos de marejadas y eventos como el registrado ayer, cuando el Servicio Hidrográfico y Oceanográfico de la Armada (SHOA) detectó perturbaciones del mar en distintos puntos del borde costero. La alerta obligó a evacuar recintos y limitar el tránsito en sectores cercanos al mar.

Desde TPC no se reportaron daños ni afectaciones mayores, y el retorno a la actividad operativa quedó supeditado a las evaluaciones técnicas y levantamiento oficial de la alerta.